Promocional Tercer debate chilango.

(2024-05-05), Canal 40 Adn, Sala de Guerra, Mónica Garza, (Promoción) - 21:53:05, Duración: 00:00:27 Precio \$8,883.00

Tercer debate CDMX 2024: ¿cuándo, a qué hora y dónde ver a Brugada, Taboada y Chertorivski?

(2024-05-05), Político CDMX (Sitio), Thalí Leyva, (Nota Informativa) - 12:42:20, Precio \$5,000.00

Clara Brugada, Santiago Taboada y Salomón Chertorivski se encontrarán frente a frente en el tercer y último debate por la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, organizado por el Instituto Electoral de la CDMX (IECM). Esto, previo a la jornada electoral del 2 de junio en donde se definirá si habrá continuidad de la llamada Cuarta Transformación o la ciudadanía se decanta por la oposición: Va por la CDMX o Movimiento Ciudadano. En Político MX te contamos todos los detalles

Da clic aquí y entérate de todo sobre las elecciones y la política en nuestro canal de WhatsApp

¿Cuándo y a qué hora es el tercer debate chilango?

El tercer debate entre los aspirantes de Sigamos Haciendo Historia, Va por la CDMX y Movimiento Ciudadano que buscan ganar la Jefatura de la capital del país se realizará el próximo domingo 12 de mayo a las 20:00 horas, y contará con una duración de 90 minutos.

Durante ese periodo la candidata y los candidatos hablarán de sus proyectos para el cargo que ocuparían por los próximos 6 años, para el sexenio de 2024 - 2030.

¿Dónde ver el tercer debate chilango?

El tercer "round" por la capital del país se transmitirá a través de las redes sociales del IECM como Facebook y YouTube.

Asimismo, el encuentro se podrá seguir a través de distintos medios de radio, televisión, sitios de internet y plataformas digitales.

Además, el encuentro entre Brugada, Taboada y Chertorivski se realizará una transmisión inclusiva, para las personas con discapacidad auditiva.

Ellos serán los moderadores del tercer debate CDMX

El Instituto Electoral de la CDMX informó que la Comisión de Seguimiento para la Organización y Celebración de Debates seleccionó a los periodistas Luisa Cantú Ríos y Pedro Gamboa para ser los moderadores del tercer debate chilango.

¿Qué temas debatirán?

De acuerdo con el IECM los temas que se pondrán sobre la mesa serán:

Seguridad y Justicia

Planeación del desarrollo inmobiliario y urbano

Asimismo, se acordó que Clara Brugada, Santiago Taboada y Salomón Chertorivski sean ubicados en una mesa 360 grados, como ha ocurrido en los dos primeros debates.

En este último debate previo a la jornada electoral, se espera que se hable de la disminución en 50% en los homicidios que dejó la antigua titular de la Jefatura de Gobierno de la CDMX, Claudia Sheinbaum.

No obstante, es posible que en este tercer encuentro no se pueda hablar de las investigaciones del llamado Cártel Inmobiliario en donde presuntamente estaría involucrado el candidato Santiago Taboada, y cuyo término fue prohibido por el propio Instituto Electoral de la CDMX.

Tercer debate Chilango: ¿Cuándo, dónde, a qué hora y quiénes serán los moderadores?

(2024-05-05), El Economista (sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 12:39:29, Precio \$31,800.00 Estamos a pocos días de que se lleve a cabo el tercer debate chilango entre Clara Brugada (Morena-PT-PVEM), Santiago Taboada (PAN-PRI-PRD) y Salomón Chertorivski (Movimiento Ciudadano), aspirantes a la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México.

Estamos a pocos días de que se lleve a cabo el tercer debate chilango entre Clara Brugada (Morena-PT-PVEM), Santiago Taboada (PAN-PRI-PRD) y Salomón Chertorivski (Movimiento Ciudadano), aspirantes a la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México.

¿Cuándo?

Este tercer encuentro será el próximo 12 de mayo a las 20:00 horas y durará 90 minutos.

¿Quiénes serán los moderadores?

El tercer debate chilango será moderado por los periodistas Luisa Cantú y Pedro Gamboa.

¿Cuáles son los temas?

Los temas de este debate serán: "Seguridad y justicia" y "Planeación del desarrollo inmobiliario y urbano".

¿Por dónde lo puedo ver?

El encuentro se podrá seguir a través de distintos medios de comunicación, radio, televisión, sitios de internet y plataformas digitales, además de las redes sociales del IECM.

Cabe recordar que el IECM, en colaboración con la Comisión de Derechos Humanos y el Tribunal Electoral, ambos de la capital del país, dispondrán una señal exclusiva para que personas con discapacidad auditiva puedan seguir en vivo este tercer Debate entre las personas candidatas a la Jefatura de Gobierno.

El órgano electoral capitalino, con el apoyo de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CDMX, implementarán un dispositivo de seguridad para garantizar el buen desarrollo del debate, así como la integridad de las personas que asistan a las instalaciones de MVS, grupo encargado de poner a disposición la señal.